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Aos 08 (oito) dias do mês de setembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa Fernando 
Holanda, Joãozinho, José Márcio Filho, João  Catunda, Oliveira Lima, Olivia 
Tenório, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira Gaby Ronalsa, 
Samyr Malta, Silvania Barbosa, Siderlane Mendonca, Teca Nelma, Dr. Valmir. 
Lida ata da sessão anterior.  Passando para o grande expediente como 
primeiro orador vereador Leonardo Dias lê em tribuna notícias onde se 
relatava que o ato do dia 7 de setembro seria atos violentos e antidemocráticos 
a exemplo do noticiário da CNN no dia 01 de setembro do corrente ano, 
noticiando que o Ministro Fuks estaria preparando uma mensagem contra 
possíveis atos violentos na manifestação acima citada. Fala que ao contrário 
do que foi noticiado por vários meios de imprensa antes da manifestação, a 
imprensa se deparou com atos pacíficos de manifestação em todo o Brasil, 
como sempre foram os manifestos da direita no Brasil desde de 2014 até o ato 
do dia 7 de setembro do corrente mês. Diz que estamos vivendo uma completa 
distopia no tocante a publicação da VEJA no radar econômico da data de 
ontem, onde diz que (mesmo sem violência a manifestação do dia 07 de 
setembro soou violento no exterior) e isso nos mostra que algumas das 
impressas e a grande mídia não tem responsabilidade com a verdade dos 
fatos, onde as mesmas estão fazendo militância pagas ou ideológicas. Ateve-
se a maior manifestação que Maceió teve com ordenamento de forma pacifica 
em luta pelo nosso País. Fala que não se trata de defender um Presidente e 
sim temos que defender a liberdade, em tempo que registra que a nossa 
democracia saiu mais forte depois da manifestação apoiando o Presidente 
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Bolsonaro. Segundo orador vereador Cleber Costa diz que nessa segunda 
feira teve a grata satisfação de confirmar a implantação do Programa Federal 
Saúde na Hora, programa federal que visa aumentar os atendimentos nos 
postos de saúde se estendendo o atendimento para o período noturno, onde 
já iniciamos esse atendimento no Posto de Saúde Amilton Falcão, em tempo 
que lê em tribuna como se dá o projeto em seu funcionamento parabenizando 
a nossa secretaria de saúde do munícipio por essa implantação. Terceiro 
orador vereador Dr. Valmir fala a importância que foi e o que é o 7 de 
setembro, que representa a luta dos patriotas pelo nosso Pais a exemplo do 
Tira Dentes. Fala que esse vereador esteve presente no Grito dos Excluídos, 
em tempo que passa a fazer homenagem aos profissionais de saúde dentre 
outros profissionais no processo dessa pandemia a exemplo que devemos 
reverenciar os voluntários que se doaram para a criação das vacinas. Fala que 
governar é um ato de sabedoria passando a citar exemplo do Presidente dessa 
Casa Legislativa vereador Galba Novais Netto, bem como os vereadores 
Marcelo Palmeira e Siderlane Mendonça que não precisa autoritarismo para 
governar e sim de inteligência. Passa a discorrer historicamente o trabalho de 
lutas de nomes emblemáticos na história do Brasil que trabalhou e lutou para 
pactua cão de suas classes a exemplo da Proclamação da República, a saída 
do regime militar para democracia, bem como em 2002 na eleição do 
Presidente Lula. Para concluir fala que em todos os segmentos e ideais foram 
as ruas realizar manifestações democráticas e viva o povo Brasileiro. Quarto 
orador vereador Siderlane Mendonca parabeniza o dia 7 de setembro e todas 
as manifestações de forma pacifica. Fala que na verdade usa a tribuna hoje 
para questionar que no período político pode tudo no tocante a aglomeração, 
nas caminhadas e carreatas, como tambem se deu na manifestação do dia 7 
de setembro seja da direita ou de esquerda, porém enquanto isso as empresas 
são prejudicadas com seus horários reduzidos. Fala do segmento de eventos 
bares e restaurantes que estão sendo mais prejudicados nessa Pandemia, 
ressaltando que o segmento de eventos tem que atender as restrições não 
podendo mais realizar seus eventos. Passa a citar festas clandestinas e a 
polícia atua imediatamente, porém quando se trata de eventos políticos não 
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têm fiscalização. Diz não ser contra as manifestações, mais temos que apoiar 
os empresários e que libere os eventos que gera emprego e renda temos que 
dar aos empresários os mesmos direitos que os eventos políticos têm. Em 
aparte vereador Leonardo Dias diz concordar com a fala do orador e de fato 
tem que acabar com essas restrições para gerar emprego e renda. Em aparte 
vereadora Silvania Barbosa diz entender a fala do orador e de fato no final de 
semana assistimos uma caça às bruxas nos eventos e de fato também tem 
que se rever e acabar com as restrições a todos os segmentos. Em aparte 
vereador Cleber Costa também corrobora com a fala do orador. Retornando 
orador enfatiza a necessidade da reabertura do comercio e todos os 
segmentos com liberação de horários, novamente ressaltando, (se o político 
pode tudo os empresários também têm que ter seus direitos garantidos para 
suas sobrevivências econômica e geração de renda). No Prolongamento do 
Expediente; Projetos de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de 
números 09019953/2021 e 08070001/2021; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolos de números 08170023/2021, 08170024/2021, 
0818004/2021, 08200017/2021,08200019/2021, 08200021/2021, 
08240014/2021, 08250012/2021 e 08250013/2021; Projetos de Lei da 
vereadora Teca Nelma, protocolos de números 0920004/2021, 
09020006/2021 e 09020009/2021; Projetos de Lei do vereador Cleber Costa, 
protocolos de números 09020067/2021 e 09020007/2021 . Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta, 
foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; 
Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 
0920042/2021, 0920045/2021, 08050014/2021, 09020046/2021, 
09020047/2021, 09020048/2021, 09020050/2021, 09020053/2021, 
09020055/2021, 09020057/2021, 09020058/2021, 09020064/2021, 
09020070/2021 e 09020072/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Cleber Costa discutido pelo autor, protocolos de números 
09010051/2021 e 09030004/2021 todos em discussão única; Indicação do 
vereador Dr. Valmir Gomes, protocolo de número 09010049/2021 em 
discussão única; Requerimento do vereador Marcelo Palmeira discutido pelo 
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vereador Cleber Costa, protocolo de número 09020016/2021 em discussão 
única; Moção da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 
09020011/2021 em discussão única; Moções da vereadora Teca Nelma 
discutido pela autora, protocolos de números 09020025/2021 a 
09020027/2021 todas em discussão única; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, discutido pela autora e os vereadores Leonardo Dias e 
Oliveira Lima, protocolos de números 05140006/2021, 08140007/2021, 
06080019/2021 e 06020002/2021 todos em primeira discussão; Projeto de Lei 
do vereador Leonardo Dias, discutido pelo autor e a vereadora Silvania 
Barbosa,  protocolo de número 05070018/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma discutido pela autora, protocolo de número 
04230013/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Cleber 
Costa, protocolo de número 04070022/2021 em primeira discussão. Passando 
para o Expediente Final. Vereadora Silvania Barbosa registra a data de hoje 
que faz 3 anos da morte do ex-vereador Silvania Barbosa e que nós não 
venhamos a esquecer da pessoa que o mesmo foi, em tempo que passa a 
discorrer sobre o Silvano Barbosa político e cidadão que sempre teve um amor 
especial pelo Bairro do Benedito Bentes. Vereador Joãozinho registra a todos 
os pares que amanhã vamos receber o Secretario Pedro Vieira na sala de 
reunião dessa Casa Legislativa. Vereador Leonardo Dias cita o Senador 
Renan Calheiros que tem se empenhado para achar algo de errado contra o 
Presidente Jair Bolsonaro, onde o mesmo deveria se voltar a possíveis 
irregularidades do Governo do Estado de Alagoas que tem que ser 
investigadas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió, 08 de 
setembro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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